

## Was muß ich tun wenn mein Kind Läuse hat?

1. *Keine Panik*

2. *Möglichst heute noch Läusemittel besorgen*

*ärztliches Rezept oder Freiverkauf Apotheke  
am besten für die ganze Familie*

3. *Köpfe nach Anweisung behandeln*

4. *Nissen am besten mit den Fingern entfernen*

5. *Ab heute täglich Bettwäsche, Handtücher und Kleidung  
wechseln bis der Kopf frei ist*

*Textilien kochen und heiß bügeln, wenn nicht möglich, dann  
4 Wochen in Plastiksäcken luftdicht verschlossen warm lagern*

6. *Heute noch Bürsten und Käämme der ganzen Familie in heißer  
Seifenlauge bürsten. Tägliche Wiederholung bis der Kopf frei ist.*

7. *Freisein von Läusen und Nissen ärztlich bescheinigen lassen.*

8. *Erst danach, Kind wieder zur Schule (Kindereinrichtug) schicken*

9. *Auf alle Fälle Selbstkontrolle auf Läuse und Nissen nach 8 Tagen*

Ihre Schulärztin

An die Eltern des Kindes

.....

.....

### Läuse in der Klasse Ihres Kindes

Sehr geehrte Eltern,

in der Gruppe / Klasse ihres Kindes sind Kopfläuse bzw. Nissen festgestellt worden. betroffenen Kinder sind so lange vom Besuch der Einrichtung ausgeschlossen, bis die Gefahr einer Weiterverbreitung gebannt ist.

Sollten Sie den Verdacht hegen, dass auch Ihr Kind sich mit Läusen infiziert hat, so sollen Sie das Kind bitte unverzüglich Ihrem Kinder- oder Hausarzt vor. Dieser wird Ihnen falls notwendig - die geeigneten Präparate verordnen.

Beachten Sie bitte, dass zur völligen Tilgung des Kopflausbefalles eine gründliche Reinigung des Kammes sowie der Haar- und Kleiderbürste erforderlich ist sowie ein Wechsel der Handtücher, Leib- und Bettwäsche. Die Oberbekleidung, in der sich ausgestreute Kopfläuse befinden können, soll entweder gewaschen oder für eine Woche in Plastik eingepackt werden. Nach der Anwendung des Medikamentes sollte das Haar mit handwarmem Essigwasser gespült und anschließend mit einem feinen Kamm durchgekämmt werden, damit die Läuseeier (Nissen) mit Sicherheit entfernt sind.

Auch nach sorgfältiger Anwendung der Präparate kann eine Wiederholungsbehandlung erforderlich werden; Sicherheit vermittelt nur die laufende Kontrolle des Haares.

Bitte bedenken Sie, dass ein Kopflausbefall weder diskriminierend noch gefährlich ist. keine Übertragung von Krankheiten durch Läuse kommt in unseren Breiten kaum in Betracht. Bitte unterstützen Sie im Interesse Ihrer Kinder die Bekämpfung der Läuse.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Schule / Kindertagesstätte